滝小だより





2024年(令和6年)

『ひびきあう ことば・こころ・こうどう』

○ことば:「よく考える子」



○こころ:「思いやりのある子」



この | 年に 心からありがとう

行事が目白押しだった2学期もいよいよ終わりの時期となりました。「天までとどけ!笑顔最高の運動会」のスローガンのもとに運動会が行われたのは、もう1ヶ月も前のことです。滝の沢小学校では、運動会練習を始めるのは暑さが和らぐ10月から、週の練習時間も普段の体育と変わらず3時間として子どもたちに負担がかからないようにしてきました。限られた時間のなかで先生たちは様々な工夫をして練習を進め、すばらしい運動会になりました。そして、子どもたちも先生の期待に応えて見事なパフォーマンスを披露してくれていました。さらに当日は、特に5・6年生の係の子たちの活躍で、コロナ前と変わらない種目数をお昼前までに終わらせることができました。もちろん、至らない点もあったと思いますが、子どもたちのがんばり、教職員の創意工夫のおかげでスローガンのとおり、笑顔最高で締めくくれた運動会になったと思っています。他にも、修学旅行や校外学習、音楽会など、子どもたちは行事を重ねるごとに成長した姿を見せてくれました。さすが、滝小の子どもたちです。

そして、この子どもたちや学校を支えてくださったのが、保護者のみなさまをはじめ、学校評議員やおはボラ、青少年指導員、民生委員の方々など、あげればきりがないのですが、いろいろな方のおかげで年の暮れを迎えようとしています。お世話になり本当にありがとうございます。心より感謝申し上げます。さて、滝小の子どもたちにもお世話になった方々への「ありがとう」の気持ちを呼び起こしたいものです。当たり前と思っている日常のほとんどが、与えられることで成り立っています。なかなか実感としてもつことは難しいかもしれませんが、年末という節目は、お世話になった人の存在を気づかせるよい機会かもしれません。あわただしい年の瀬ですが、お世話になった人々への感謝の気持ちでこの年を締めくくりたいものです。

お知らせとお願い

◆転出入の情報がありましたらお知らせください!

来年度の学級編成等を行っていく時期になります。児童数がかわると、学級数が変わってしまうことがあるため、転出の予定がありましたらお早めに担任までお知らせください。また、ご近所に就学児童のいるご家庭が引っ越してくる予定がある、などの情報が入りましたら教えていただけますと助かります。よろしくお願いいたします。

◆学校からの連絡ツール「すぐーる」登録のお願い

学校からの連絡メールが、「すぐーる」という連絡ツールに変わります。すで に登録のお願いをしているところですが、お早めにおねがいします。個人面談 時に登録がまだの方には、声をかけさせていただきますので、その場での登録 のご協力をよろしくお願いいたします。



◆よりよい学校作りのためのアンケートにご協力をお願いいたします

すべての子どもたちにとってよりよい学校づくりのために、学校教育法に則り、今年度も保護者のみなさまにアンケートを実施させていただきます。その結果をもとに、学校評議員会、学校関係者評価委員会を実施し、学校教育目標の達成状況等を評価いたします。評価結果については後日学校だよりでお知らせいたします。アンケート期間は $12/20(金)\sim27(金)$ で、後日、メール配信でお知らせします。ご協力よろしくお願いいたします。

◆新しい養護教諭が着任いたしました

前養護教諭がII月II日より産前休暇に入ったため、後任の養護教諭が着任いたしました。 児童のことについては、養護教諭間でしっかりと引継ぎを行っておりますのでご安心ください。 どうぞよろしくお願いいたします。



12月行事予定



₿	曜日	行事等		曜日	行事等
1	B		16	月	
2	月		17	火	個人面談③ SC ★
3	火	sc	18	水	個人面談④ ★
4	水	クラブ活動	19	木	個人面談⑤ SC ★
5	木	sc ★	20	金	給食終了「すぐーる」テストメール配信
6	金	*	21	±	
7	±	ポイ捨て無くし隊(9:00)	22	В	
8	В	ボッチャ競技会(9:00 体育館)自由参加	23	月	午前授業
9	月	「すぐーる」登録締切日	24	火	終業式 SC 午前授業
10	火	sc ★	25	水	冬季休業(~1月8日)
11	水	あいさつ運動	26	木	
12	木	個人面談① あいさつ運動 ★	27	金	
13	金	個人面談② あいさつ運動 ★	28	±	学校業務停止日
14	±		29	В	学校業務停止日
15	В		30	月	学校業務停止日
「★」マークの日は給食後下校(4時間授業)			31	火	学校業務停止日

1月の主な予定

4日(土)学校業務停止日 8日(水)3学期始業式 10日(金)給食開始 15日(水)委員会活動 17日(金)4年プラネタリウム見学 21日(火)~26(日)のびゆく子ら作品展 29日(水)クラブ活動

学校の様子

運動会が終わった2学期後半は児童会活動がとても活発に行われました。滝の沢小学校では、 指定された日に○○委員会がイベントや発表をしなければいけないということはなく、あくまで も「こんなことをやりたい!」と委員会のなかで声が出てきたら、企画をして実践できるように しています。このことは、子どもたちの自主性が育まれるだけでなく、成功体験による自信にも つながります。また、振り返りをすることで、次をよりよいものにしたり、新たなアイデアにつ ながったりします。子どもたちにとって、やらされ感がないということを大切にしています。

★あいさつ運動があります (運営委員会)

前回のあいさつ運動の反省に、元気にはできていたけど、あいさつの圧がすごくてあいさつしづらいという声がありました。そこで、運営委員会では、「みんなが笑顔で自主的にあいさつをする」をテーマにあいさつができるよう各クラスにアイデアを求めました。そして、先日行われた代表委員会で、「Iカ所の人数を減らすために場所を増やす」「声の大きさに気をつける」に決まりました。みんなでテーマに沿った気持ちのよいあいさつをして、寒い季節ですが心が温まるといいです。



★PK ペナルティキック (体育委員会)

昨年度企画した鬼ごっこは、いつもの休み時間にやっていることと変わらないから参加者が少なかったということで、今年はこれまでにやっていない新しいことをしようということで、PK を企画しました。そのねらいはズバリ的中し、特に低学年の女子は初めての体験がおもしろく、「またやりたい」という子がたくさんいたそうです。ただ、高学年の参加が今ひとつだったのも事実で、

次回はこの反省を生かし、高学年も参加したくなる企画をきっと考えてくれることでしょう。

★歯みがき週間がありました (保健委員会)

保健委員会では、正しい歯の磨き方を身につけてほしい、歯磨きを習慣化してほしいという願いを込めて企画を考えていました。給食の後、委員会の子たちが水飲み場に行き、自分たちの教わった歯磨きの仕方を来てくれた子たちに優しく教えていました。藤沢市以外の出身の保護者の

みなさまの中には、子どもの頃、給食の後に歯磨きタイムがあったという方も少なくないと思います。今回は個人スタンプカードの配付がありました。たくさんのスタンプが押されているでしょうか。 藤沢市の子どもたちにも歯磨きの習慣が根付きますように。

★赤白対こう 集会委員をさがせ!!

この企画は、校舎内に潜む変装した集会委員を探すだけではなく、 普段遊び場にはならない校舎内でという非日常性がとても好評の ようでした。最後の I 人をなかなか見つけられず、目を輝かせて悔 しい思いを語る子どもたちの姿がとても印象的でした。

